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Кучма стоит на своем 
Намерение Украины закрыть Чернобыльскую АЭС в 2000 году 

остается неизменным, заявил Президент страны Леонид Кучма 
на встрече в Киеве с группой экспертов и консультантов стран 
Европейского Союза. 

Однако, для реализации этих намерений Президент считает 
необходимым немедленное финансирование достройки компен-
сирующих мощностей на Хмельницкой и Ровенской АЭС. 

Как сообщает президентская пресс-служба, Л.Кучма в ходе 
встречи предложил провести й Славутиче международную кон-
ференцию с участием представителей политических и предпри-
нимательских кругов развитых стран по вопросам экономичес-
кого и социального развития зоны вокруг Чернобыльской АЭС. 

^ l o мнению Президента, это позволит привлечь инвестиции в 
этот регион и смягчить социальные последствия закрытия стан-
ции. 

На встрече обсуждался ход реализации обязательства Ук-
раины и стран "Большой семерки" в процесс закрытия Черно-
быльской АЭС. Возглавил группу экспертов руководитель уп-
равления по вопросам экономической и финансовой политики 
в ведомстве Федерального канцлера Германии Клаус Гречман. 

Посещение ЗОНЫ 
отчуждения 

9 мая бывшие пригштчане и чернобыльцы, чьим местом жи-
тельства в настоящее время стали Киев и Славутич, посетили 
г.Припять, а также места последнего приюта своих родственни-
ков в Припяти и Чернобыле. 

Автобусная поездка на кладбища (с обязательным выпол-
нением всех надлежащих требований радиационной безопас-
ности) была организована на основании совместного решения 
администрации и профкома ЧАЭС, рассмотревших обращение 
председателей Киевского общества ветеранов и инвалидов, а 
также профкома неработающих пенсионеров ЧАЭС. 

Здесь будет город-сад 
С целью улучшения благоустройства и содержания террито-

рий предприятий, организаций-, учреждений города, сохранения 
национального колорита кварталов, формирования зеленых зон 
отдыха решением Славутичского городского совета с 15 по 31 
мая проводится конкурс по благоустройству и озеленению Сла-
вутича. Итоги будут подведены ко Дню города. 

Участие в конкурсе является обязательным для всех 
предприятий, организаций, учреждений независимо от форм 
собственности и ведомственной принадлежности. Для жи-
телей города участие в конкурсе — по представленным за-
явкам. 

По условиям конкурса будет оцениваться содержание газо-
нов, наличие цветников, клумб, зеленых насаждений, малых 
архитектурных форм, дорожных знаков, качество покрытия до-
рог и тротуаров, других архитектурных, инженерных и техноло-
гических сооружений, а также всей отведенной и закрепленной 
за предприятиями, организациями и учреждениями территорий. 

Тел. для справок: 2-64-81 

День города-99 
Началась подготовка к традиционному дню города, праздно-

вание которого состоится 5-го июня. Этот праздник признан спо-
собствовать сохранению городских традиций, обогащению ис-
тории, художественных достижений, активизации культурной 
жизни, чествованию людей, внесших значительный вклад в стро-
ительство и развитие Славутича. В программе мероприятий — 
презентация специальной экономической зоны "Славутич", тор-
жественная закладка фундамента православного храма и боль-
шая концертная программа с участием детских и взрослых твор-
ческих коллективов, звезд эстрады. 

Совместное решение 
В связи с удорожанием стоимости путевок на оздоровле-

ние и незаключением договоров на их приобретение адми-
нистрация и профсоюзный комитет ОП ЧАЭС решили увели-
чить компенсацию за неиспользованные путевки. Для про-
мышленно-производственного персонала она составляет 520 
грн., непромышленного — 250 грн. Администрации и проф-
кому объекта "Укрытие" рекомендовано вопрос оздоровле-
ния персонала решить за счет средств, выделенных на соци-
альные программы. Данное изменение вступает в силу с 1 
апреля 1999 года. К * 

ПОКЛОНИМСЯ ВЕЛИКИМ 
ТЕМ ГОДАМ... 
9-го мая Славутич отмечал 54-ю годовщину победы 
над немецко-фашистскими захватчиками 

Митинг, традиционно 
проходивший у памятного 

знака воинам, погибшим при 
форсировании Днепра в 

1941-1943 гг, открыл 
городской голова Славути-
ча Владимир Удовиченко. В 

выступлениях мэра города, 
генерального директора 

ЧАЭС Виталия Толстоного-
ва, бывших фронтовиков, 

кроме теплых слов в адрес 
ветеранов и личных 

воспоминаний, звучала 
мысль о необходимости 

сегодняшних побед — тех, 
которые поставят малень-

кий Славутич в ряд элит-
ных городов Украины. 

... Утро 9-го мая выдалось, 
вопреки прогнозам синоптиков, 
теплым и солнечным. И шли ве-
тераны между двумя шеренгами 
славутичских школьников, обра-
зовавших живой коридор. И сто-
яли в почетном карауле у памят-
ного знака члены военно-патри-
отического объединения "Крас-
ная гвоздика". 

Ляна Романникова, инструк-
тор ВПО "Красная гвоздика": 

— Право участвовать в по-
четном карауле получили ребя-
та, которые показали наилучшие 
результаты в тех коллективах, 
где они занимаются: вокально-
инструментальном ансамбле, 
авиастроительном кружке и клу-
бе "Хозяюшка". 

Руководит "Красной гвозди-
кой" Екатерина Николаевна Ти-
това. 

Екатерина Титова: 
— Нашему объединению 27 

лет. Создано оно было при 
ЧАЭС. Да и я сама — работник 
станции. Основное направление 

работы — воспитательно-патри-
отическое. У нас действует музей 
боевой,трудовой и краеведчес-
кой славы, в настоящее время 
мы готовим еще одну музейную 
экспозицию, посвященную исто-
рии Украины. Кроме того, воспи-
танники "Красной гвоздики" сей-
час собирают информацию и 
фотографии вертолетчиков, по-
гибших при ликвидации аварии 
на ЧАЭС. Между прочим, созда-
ние памятного знака, славутичс-
кого памятника ликвидаторам и 
киевского мемориала — во мно-
гом заслуга нашего ВПО: ребята 
из прежних выпусков собрали 
соответствующие материалы. 

Сегодня в Славутиче про-
живает более 400 ветеранов 
ВОВ, 250 из них — участни-
ки боевых действий. Как со-
общила газете "Теледень-
Славутич" заведующая Цен-
тром информации и связей с 
общественностью Людмила 
Любивая, к празднику Побе-
ды ветераны получили по 30 
гривен материальной помо-
щи и продуктовые наборы 
также на сумму 30 грн каж-
дый. Средства на подарки 
выделила администрация 
ЧАЭС и Славутичский горис-
полком. 

... Места вокруг Славутича — 
исторические: здесь шли бои за 
Днепр. Сколько офицеров и ря-
довых погибло в здешних мес-
тах, наверняка не скажет никто. 
Свидетельством жесточайших 
сражений стоят обелиски в се-
лах Неданчичи, Червона Гута, 
Мысы и Комаровка. В Червоной 
Гуте каратели — за связи с 
партизанами — согнали в сарай 
и сожгли живем практически все 

Возложение цветов к памятному знаку 

местное население... В Мысах 
похоронены 9 Героев Советско-
го Союза... 

После окончания митинга и 
отзвучавшего салюта, участни-
ки праздничных торжеств объе-
хали окрестные села и возло-
жили цветы к могилам погиб-
ших в Великой Отечественной 
войне. 

P.S. Торжества, посвящен-
ные Дню Победы, были подго-

товлены и проведены Славу-
тичским горисполкомом при со-
действии отделов по делам 
семьи и молодежи, культуры, 
народного образования, а так-
же ДК "Энергия" и кино-концер-
тного комплекса. Вел митинг 
военком Славутича Виктор 
Тимченко. 

Майя РУДЕНКО, 
фото автора 

СЛАВУТИЧ НУЖДАЕТСЯ 
В ЗАКОНЕ 
18 мая на заседании Верховной Рады 
будет рассматриваться окончательный вариант 
Закона Украины "О специальной 
экономической зоне "Славутич" 

Ту, во многом неопреде-
ленную экономическую, а 

следовательно, и соци-
альную ситуацию, в кото-

рой сегодня пребывает 
Славутич, призван решить 

Закон "О специальной 
экономической зоне "Славу-

тич", который, наиболее 
,, v вероятно, будет рассмат-
риваться на заседании BP 18 

-

мая. Об основных положени-
ях закона рассказывает 

председатель Союза 
производителей товаров и 

услуг Славутича Сергей 
Чесноков. 

— Последняя редакция зако-
на учитывает все пожелания, 
которые высказаны славутичски-
ми организациями, исполкомом, 
агентствами, Союзом произво-

дителей. Закон позволит нам, 
наконец, жить и работать в рам-
ках законодательного поля. Ос-
новная проблема в том, что мы 
имеем указ Президента, но, в 
связи с тем, что не внесены со-
ответствующие изменения в За-
кон о налогообложении и Тамо-
женный кодекс, получать реаль-
ную прибыль пока нельзя. 

— Какие экономические на-

правления будет регулировать 
новый закон? 

— Прежде всего, влияющие 
на предпринимательскую дея-
тельность. Предполагается пре-
доставить определенные льготы 
по обложению налогом на при-
быль, НДС и импорту товаров и 
предметов для нужд производ-
ства на территории СЭЗ. 

(Окончание на стр.2) 
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(6-12 мая) 
ЧЕТВЕРГ. Руководствуясь принципом "одна голова хоро-

шо, а семь с половиной — лучше", министры иностранных дел 
"Большой семерки" и примкнувшей к ним России провернули в 
Бонне саммит, разыскивая выход из создавшегося в Косово по-
ложения. Разыскали. Осталось протолкнуть в него головы Бил-
ла Клинтона и Слободана Милошевича, по возможности не трес-
нув их лбами. Сам же Билл также пребывал в ФРГ: одной рукой 
здоровкался с албанскими беженцами, а другой прикрывал нос 
надушенным платочком — от возможной инфекции. Через пла-
точек президент США умолял обездоленных людей не подда-
ваться ударам судьбы. Не о ракетно-бомбовых ли ударах НАТО 
шла речь? 

Пока премьер-министр Великобритании Тони Блэр сражается 
за независимость албанской провинции, по дороге к свободе по-
топали и его собственные территорий — Шотландия и Уэльс. 
Впервые за 300 лет здесь состоялись выборы в местные парла-
менты. Результаты покажут, ̂ сотят ли, например, шотландцы этой 
независимости, или они ее-еще б триста лет в гробу видели. 

В Белоруссии начались неофициальные президентские вы-
боры. Оппозиция считает, что Александр Лукашенко пересидел 
на руководящем кресле и опасается за его здоровье в нижней 
задней части тела. Впрочем, Александр Григорьевич не волну-
ется. Оба его конкурента, внесенные в избирательные бюлле-
тени, пребывают в прекрасном далеке: главный оппозиционер 
Зенон Позняк — в политическом убежище в США, а экс-пре-
мьер-министр Михаил Чигирь — на нарах по обвинению в каз-
нокрадстве. А оттуда не поруководишь. 

ПЯТНИЦА. Относительно боннских инициатив югославс-
кий президент даже не почесался, хотя и одобрил. НАТО также 
одобрило, после чего начало переброску в зону конфликта еще 
176 самолетов. Наверное, чтобы в их бомболюках с комфортом 
разместить всех прибывающих албанских беженцев. 

Объявлены результаты выборов в парламенты Шотландии и 
Уэльса. Большинство голосов получили лейбористы из партии 
Тони Блэра, однако абсолютного большинства ни одной из партий 
не засветилось. Из 129 мест в шотландском парламенте 26 ото-
шло к националистам. Теперь лейбористам нужно искать друзей-
товарищей, дабы и сама Шотландия куда-нибудь не отошла. 

В православную на 90% Румынию прибыл Папа Римский Иоанн 
Павел II, для чего его пришлось аж три раза приглашать: от име-
ни президента и от имен глав православной и католической цер-
квей. Ступив на румынскую землю, Папа тут же призвал к прекра-
щению войны в Югославии. Все бы ничего, да только румыны тут 
при чем? Они, что ли, балканскую мамалыгу заварили? 

СУББОТА. Ну, началось! Отметив День Победы по западно-
му летоисчислению, натовские соколы влепили три ракеты акку-
рат в здание китайского посольства в Белграде. Результат: зда-
нию— вечная память, три трупа и 26 покалеченных. Пекин взбе-
ленился. Прямо из постелей на заседание вытащили Совет Бе-
зопасности ООН, от которого, впрочем, проку оказалось как от 
самца козы молока. Генсек НАТО Хавьер Солана извинился, по-
обещал разобраться, но дальнейших бомбежек Югославии не 
отменил. Зря, что ль, самолеты в такую даль гоняли? Тогда Ки-
тай пригрозил разобраться с самим натовским сообществом. 
Начали с американского посольства в Пекине, атакованном тьмой-
тьмущей возмущенных потомков хунвейбинов. Посол вовремя не 
ретировался, а затем уже было некуда. Да и не на чем: от авто-
мобилей посольских работников остались лишь номера, впеча-
танные в асфальт. Пострадал и министр иностранных дел Рос-
сии Игорь Иванов: его, собравшегося в Лондон по тому же косов-
скому делу, Борис Николаевич в последнюю секунду снял с под-
ножки самолета и завернул взад. Вот невезуха-то. 

ВОСКРЕСЕНЬЕ. У нас— День Победы! Праздник прошел 
на удивление спокойно. Да и много ли погуляешь на выданные 
каждому ветерану 20 гривен? Их еще до следующего года рас-
тянуть нужно. 

В Китае продолжали растаскивать на щебенку американо-
британские посольства и прочие дипломатические представи-
тельства. Хавьер Солана таки сдержал слово: лично обошел 
каждого натовца с приказом: "А ну, дыхни!" — и нашел винова-
того. Схалтурила, оказывается, разведка: спутала посольство 
КНР с министерством по вооружениям, а на вывеску поглядеть 
в облом было. Тем не менее, Пекин не унимается: требует офи-
циальных извинений и прекращения бомбардировок. А на сие 
Альянс никак не идет. На то и НАТО. 

Папа Римский отбыл из Румынии на родину, проведя напос-
ледок совместное богослужение под открытым небом и выра-
зив надежду, что в новом тысячелетии православие и католи-
цизм сольются в единую могучую реку. Ну, если к тому времени 
всех поголовно в китайские буддисты не запишут. 

ПОНЕДЕЛЬНИК. День тяжелый, особенно для посла США в 
Пекине. Три дня взаперти под градом кирпичей — это не вся-
кий граф Монте-Кристо выдержит. Китай послал США подаль-
ше в области взаимосотрудничества по ядерному разоружению, 
а относительно прав человека вообще предложил заткнуться 
навеки. 

Появились сообщения, что Слободан Милошевич приказал 
начать вывод сербских войск и полиции из Косово. Армию осво-
бождения Косово, дескать, добили, теперь там делать нечего. 
НАТО должно бы радоваться, но госсекретарь. США Мадлен 
Олбрайт, сердобольная старушка, бойко парирует: "У нас еще 
столько боезапасу осталось! Бомби, ребя, дальше!" И откуда 
такая кровожадность? 

ВТОРНИК, Импортная зараза "импичмент" добралась и до 
Бор. Ник. Ельцина. Совет Госдумы порешил с 13 по 15 мая 
попить из всенародно избранного кровушки по пяти пунктам: от 
развала СССР до геноцида русского народа. Там, правда, та-
кая мурыжная процедура отрешения от кормушки, что удави 
президент родную тетю на трибуне Мавзолея — и то фиг что 
ему сделают. Но все равно приятно: чем не Клинтон? 

Пекин продолжает мщение. Китайский видеопрокат объявил 
бойкот штатовской кинопродукции! Голливуд в панике! Шварце-
неггера, говорят, еле успели из петли вытащить. Ой, горе . . . 

СРЕДА. Евгений Примаков вылетел с поста премьер-мини-
стра России. Формулировка: правительство выполнило постав-
ленную задачу. Так стоило ли стараться? „v v 

•Ч. <* 
Терентий КРИВОБОК 

S 

СЛАВУТИЧ НУЖДАЕТСЯ 
В ЗАКОНЕ 

Справка: 
Освобождаются от уплаты 

ввозной пошлины и обложения 
НДС операции по ввозу обору-
дования, устройств и комплек-
тующих к ним, транспортных 
средств, перечень которых оп-
ределяется КМУ для нужд соб-
ственного производства, свя-
занного с реализацией инвес-
тиционного проекта; 

освобождение от налога на 
прибыль: первые три года — 
100%, последующие три года 
— 50%. 

Импорт субъектами СЭЗ 
товаров и других предметов 
для нужд собственного произ-
водства на территории СЭЗ и 
экспорт товаров и других пред-
метов, полностью изготовлен-
ных, либо достаточно перера-
ботанных или обработанных 
на территории СЭЗ, не подле-
жит лицензированию и квоти-
рованию, кроме условий, уста-
новленных международными 
договорами Украины (полнос-
тью изготовленными, либо до-
статочно переработанными 
или обработанными на терри-
тории СЭЗ считаются това-
ры, которые соответствуют 
критериям, определенным 
ст.18 ЗУ "О едином таможен-
ном тарифе"). 

Субъекты СЭЗ освобожда-
ются от уплаты сборов; 

- на обязательное социаль-
ное страхование на случай без-
работицы; 

- в Государственный иннова-
ционный фонд. 

Субъекты СЭЗ (владельцы и 
пользователи земельных учас-
тков на территории СЭЗ) ос-
вобождаются от уплаты нало-
гов на землю: первые три года 
— 100%, последующие три 
года — 50%. 

— Оговорены ли проекты, ко-
торые после вступления в дей-
ствие закона о СЭЗ будут реали-
зовываться в первую очередь? 

— У предпринимателей есть 
уже достаточное количество ин-
тересных проектов, но посколь-
ку мы пока не имеем законода-
тельной базы, то и не передаем 
свой инвестиционный проект на 
регистрацию. Нам не известны 
размеры инвестиций: если будет 
предложен инвестиционный 
объем 1 млн долларов, мы со 
своими средствами не сможем 
освоить этот проект. Если 200 
тысяч, то с привлечение наших 
партнеров мы вполне сможем 
участвовать. То есть от разме-
ра вложений зависит и наша по-
литика. Мы по этому поводу по-
стоянно спорим с мэром Славу-
тича Владимиром Удовиченко: 
он доказывает, что надо начи-
нать работать, а мы утвержда-
ем, что не можем. 

— Неоднократно приходи-
лось слышать, что так называе-
мый Чернобыльский закон и За-
кон "О специальной экономичес-
кой зоне "Славутич" во многом 
противоречат друг другу. Так ли 
это? 

— Мы надеемся, что пред-
приниматели, общественный 
совет, ЧАЭС откажутся от час-
ти льгот, гарантируемых Черно-
быльским законом. В частности, 
о социальной защите персона-
ла: закон о СЭЗ предполагает 
существование зоны в течение 
20 лет, а чернобыльский — толь-
ко пяти. 

— Позволит ли вновь приня-
тый закон быть Славутичу бо-
лее-менее экономически неза-
висимым городом? 

— Будет закон о СЭЗ — при-
дут инвесторы, то есть откроют-
ся новые рабочие места, но 
сколько их удастся создать и в 
какой срок — неизвестно. По-
нятно, что для всех тех двух-
трех тысяч человек, которые 
будут высвобождены при зак-
рытии ЧАЭС, за два года со-
здать рабочие места не удаст-
ся. Уже сейчас очевидно, что в 
первую очередь будет инвести-
роваться малый и средний биз-
нес. Сегодня в Славутиче — 
максимум! — 50 предприятий, 
которые можно назвать нор-
мально функционирующими. 

Если образуется по крайней 
мере 100-200 небольших фирм 
(10-20-50 сотрудников), это бу-
дет хорошо. 

— Первоочередные инвести-
ции будут направляться в про-
мышленные предприятия или в 
сферу обслуживания? 

— Обслуживающая сфера 
всегда развивается вокруг про-
мышленной. Она и в Славутиче 
будет развиваться именно так. 
Проблема у нас в другом. Для 
развития производства и бизне-
са необходимы помещения. А 
они — собственность станции. 
Чтобы взять в аренду какой-ни-
будь подвал, необходимо заклю-
чить договор с ЧАЭС, завизиро-
вав его в НАЭК, а потом в Фон-
де госимущества. На сегодня не 
подписан еще ни один договор 
об аренде, которая начала 
оформляться год назад. 

— Есть ли выход из ситуа-
ции? 

— Первый шаг сделан — 
горисполком и станция догово-
р и л и с ь о передаче ч а с т и 
объектов в коммунальную соб-
ственность. В идеале хорошо 
бы все пустующие помещения 
и те, которые сегодня уже 
арендуются, передать в соб-
ственность города — это ре-
шило бы многие проблемы. 

Майя РУДЕНКі 

РЕЛИГИОЗНОЕ ПРОСТРАНСТВО 
СЛАВУТИЧА ГЛАЗАМИ 
ЕГО ЖИТЕЛЕИ 
С 6 по 9 апреля 1999 года был проведен опрос жителей 
по некоторым вопросам религии. В опросе приняли 
участие 220 человек. 

В ответах на вопросы"Каким 
образом изменилась роль ре-
лигии в обществе за после-
дние 10 лет?" и "Какое влия-
ние о к а з ы в а е т р е л и г и я на 
нашу ж и з н ь ? " значительная 
часть респондентов отметила 
как возросшую роль религии, так 
и ее положительное влияние. 

Большинство опрошенных 
отметили рост роли религии в 
обществе— так считают более 
3/4 опрошенных (76,4 %). При 
этом некоторые из этой группы 
несколько скептически отнес-
лись к подобному росту, указав 
на то, что он произошел чисто 
формально. 

Из небольшого числа тех, кто 
заметил ее снижение (6,4 %), не-
которые в качестве причины на-
звали появление множества раз-
личных "новых", с точки зрения 
традиционного православия, ре-
лигий. И в этом контексте скорее 
всего следует говорить не о сни-
жения роли религии в жизни об-
щества вообще, а о снижении 
влияния православной церкви в 
сравнении с другими, действую-
щими более активно. 

4,5 % респондентов считают, 
что эта роль не изменилась, и 
каждый восьмой (12,7 %) затруд-
нился с ответом на этот вопрос. 

Что касается влияния, которое 
оказывает религия на нашу жизнь, 
то более 3/4 опрошенных указа-
ли на то или иное влияние. При 
этом более половины (60,8%) на-
звали его положительным. 

Более десятой части опро-
шенных (11,4 %) не отметили 
никакого влияния религии на 
нашу жизнь, а 1,8% считают, что 
это своеобразная дань моде. 

"Это просто прикрытие не-
. благовидных поступков" — по-

добные высказывания прозвуча-
ли у 1,8,% респондентов. 15% 
затруднились с ответом на этот 
вопрос. 

нисты. О существовании каждо-
го из этих двух направлений 
слышали 15,5% респондентов. 

Все то многообразие религи-
— — — — — — — — озных те-

Верующими считают себя более 
половины (59,5 %) респондентов. 
Верующими себя не считает чет-
вертая часть (25 %) и колеблются 
между "верой"и "неверием"— 15,5 
%. Среди верующих подавляющее 
большинство — 84,8 % ( 63,2 % 
всех респондентов) относит себя 
к православным. 

Чуть более 5 % опрошенных 
относит себя к так называемым 
"Новым религиозным течениям". 
Это понятие включает в себя все 
то разнообразие новейших об-
разований и явлений в религи-
озной сфере, которое возника-
ет не только в нашей стране, но 
и в мире в последнее время. 

"О существовании каких но-
вых религиозных течений в 
Славутиче вы слышали?" В 
ответах на этот вопрос более 21 
3 респондентов (71,4 %) назвали 
то или иное течение и 28,6 % о 
них не слышали. В общей слож-
ности было названо 14 течений. 

Наиболее известной, а зна-
чит и наиболее активно действу-
ющей, в городе является "Жи-
вая вера". О ее существовании 
слышал каждый второй житель 
города (56,4 %). Более трети 
опрошенных (39,1%) знают о 
деятельности "Свидетелей 
Иеговы". Третье место по изве-
стности делят: баптисты и сата-

чении, ко-
т о р о е 
было на-
звано жи-
телями го-
рода, сви-
д е т е л ь -
ствует о 
д о в о л ь н о 
п е с т р о й 
п а л и т р е 
религиоз-
ного про-
странства 
Славутича. 

' " ~ ~ В о з н и к а е т 
вопрос, как к этому следует от-
носится? С подобным вопросом 
мы и обратились к нашим рес-
пондентам. Почти половина оп-
рошенных (45,0 %) считает, что 
религиозные симпатии — это 
личное дело каждого. Третья 
часть (30,9 %) считает, что дея-
тельность религиозных течений 
должна контролироваться. 
Часть респондентов высказыва-
лась за отношение к новым ре-
лигиозным течениям, как к уже 
существующему объективному 
явлению, которое, будучи про-
дуктом общества, должно им же 
и контролироваться — "Не надо 
запрещать, надо контролиро-
вать и изучать эти течения. 

Кахедый пятый (20,9%) считает, 
что их нужно запретить. Сторонни-
ки такого подхода либо отрица-
тельно относятся к самому факту 
существования этих течений и их 
разнообразия, аргументируя свое 
отношение или оставляя свои выс-
казывания без аргументов. 

Более глубокий анализ пок 
зывает, что респонденты, счит 
ющие себя верующими, более 
терпимо относятся к новым ре-
лигиозным течениям. Почти по-
ловина (49,6%) из группы "веру-
ющих", считает это личным де-
лом каждого, в то время как из 
группы "неверующих" такого же 
мнения придерживается 40,0% 

О необходимости запрета 
деятельности новых религиоз-
ных течений высказались 32,7% 
"неверующих" и почти вдвое 
меньше (17,6%) — из группы 
"верующих". Среди "колеблю-
щихся между верой и неверием" 
самым распространенной явля-
ется необходимость контроля 
деятельности этих течений. Эту 

" точку зрения разделяют 46,7% 
"колеблющихся". 

С наличием у жителей по-
требности в церкви в молодом 
городе Славутиче мы неоднок-
ратно сталкивались в наших 
предыдущих опросах, касаю-
щихся тех или иных проблем 
жизни города. В нынешнем же 
опросе, на вопрос "Нужна ли а 
городе церковь?" 97,2% отве-
тили утвердительно и только 
2,8% — отрицательно. 

При этом, 85,0% и считает, 
что в городе должен быть пра-
вославный храм, 0,9% — что 
католический, 7,8% затрудни-
лись с ответом на этот вопрос и 
6,3% высказали другие мнения. 

Таким образом, можно ска-
зать, что подавляющее боль-
шинство опрошенных высказа-
лось за необходимость строи-
тельства в городе прежде всего 
православного храма. 

Людмила СИНИЦА, 
социолог 
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"КАК НАМ ЗАПИСАТЬСЯ 
В АРТИСТЫ?" 
Школа искусств— центр эстетического воспитания 
юных славутчан 

Сегодня славутичская 
школа искусств — одна из 

лучших в области. На ее 
пяти отделениях обучает-

ся 750 детей. Педагоги 
школы убеждены, что в 

жизни каждого ребенка 
должно быть место 

искусству. О проблемах и 
достижениях школы 

рассказывает Маргарита 
Ивановна Бедратая, 

возглавляющая ДШИ с 1993 
года: 

— Этот учебный год ознаме-
новался развитием коллектив-
ного музицирования. Не все 
дети_ могут выдерживать 
сольный выход на сцену. Это 
трудно, это требует большой 
домашней подготовки. В процес-
се коллективного музицирова-
ния в ансамблях, в оркестрах 
происходит не только приобще-
ние к искусству, но и воспитыва-
ется духовная культура личнос-
ти. У нас появились ансамбль 
гитаристов, большой унисон 
домр, капелла бандуристов, ро-
дилось много дуэтов, трио, 

I 2 квартетов, на высшую творчес-
*ЦРЗГКуЮ ступеньку поднялся оркестр 

народных инструментов, наши 
два хора. 

Традиционно мы стремимся 
приобщить наших детей к хоро-
шему уровню эстрады. Часто 
можно наблюдать, что в подъез-
дах собираются подростки с ги-
тарами, поют, играют, часто не 
умея делать ни того, ни другого. 
А наша школа может их научить. 
В следующем учебном году от-
кроем трехгодичную студию по 
классу гитары, как классичес-
кой, так и электрогитары для 
молодежи 14-15 лет и даже по-
старше. Часто подростки при-
ходят и спрашивают: "Нельзя ли 

у вас поучиться?". Сейчас мы 
разрабатываем учебный план, 
программу для этой студии. Бла-
годаря горисполкому, который 
выделил 8 тысяч гривен, школа 
приобрела комплект усилитель-
ной аппаратуры для озвучива-
ния зала. Но не хватает музы-
кальных инструментов: духовых, 
народно-клавишных. Тех же син-
тезаторов, электрогитар, удар-
ней установки. 

Педагоги школы очень тща-
тельно подходят к подбору как 
учебной, так и концертных про-
грамм наших учеников, учиты-
вая их возрастные особеннос-
ти, уровень общего развития. В 
их репертуаре и высокая клас-
сика, и произведения совре-
менного, в том числе модер-
нового джазового направле-
ния. Шаг вперед сделало наше 
хореографическое отделение, 
среди воспитанников которого 
появились мальчики. Была по-
ставлена задача развивать в 
хореографии не только эстрад-
ное направление, но и народ-
ное. Наконец-то на отчетном 
концерте, рядом с эстрадны-
ми танцами, был исполнен ук-
раинский "Гопак". 

Все областные конкурсы про-
ходят в рамках большого конкур-
са-смотра "Дебют". Областные 
академконцерты и конкурс юных 
талантов проводятся при Киев-
ском государственном колледже 
им. Глиэра. Со всех конкурсов 
наши дети приехали победите-
лями. С Международного конкур-
са изобразительного искусства 
привезли 12 дипломов и Гран-
при. Есть у нас и новшество. 
Замечательная выставка про-
шла в классе преподавателя А. 
Джарты. Это выставка-плакат 
под девизом "Берегите природу". 

Маргарита Бедратая 

Не подумаешь, что эти работы 
рисовали дети! 

Растет и театральное отде-
ление. В учебной программе — 
спектакли разного направления. 
При переполненном зале про-
шли спектакли в лубочно-ярма-
рбчном стиле "Масленица", на 
которые были приглашены уча-
щиеся общеобразовательных 
школ. Настолько понравилось, 
что после спектакля дети прихо-
дили и спрашивали :"Как нам 
записаться в артисты?" На днях 
прошли две выпускные премье-
ры театрального отделения. 

Уютный камерный зал школы 
выполняет функцию городской 
филармонии. 

Стремление наполнить 
жизнь прекрасным, вносить кра-
соту в окружающую жизнь — вот 
главный результат эстетическо-
го воспитания. Мы значительно 
активизировали работу нашего 

клуба "Музыкальные встречи". В 
стенах школы прошли концерты 
заслуженных артистов Украины 
Л. Роговец, В. Гришина, мас-
тер-кпассы с участием препода-
вателей Черниговского музы-
кального училища (классы бая-
на, гитары, домры, бандуры, 
фортепиано), отчетные концер-
ты отделений... 

Ошибаются те родители, ко-
торые считают, что без музыки, 
без картин, без поэзии жить мож-
но. Дети не рождаются с хоро-
шим или плохим вкусом, гото-
выми способностями к музыке, 
пению, рисованию. Эстетичес-
кий вкус и способности воспри-
нимать красивое надо воспиты-
вать. И эту учебно-воспитатель-
ную функцию призвана выпол-
нять Детская школа искусств. 

Записала 
Людмила ЛЮБИВАЯ 

ЗНАКОМЬТЕСЬ: 
Ч л ' і ОТДЕЛЕНИЕ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА 

О работе этих людей написаны сотни книг, 
сняты десятки кинофильмов. Кто из нас в детстве 
и в зрелые годы не увлекался героями Агаты Кристи? 
Есть свои Жегловы и Шерлоки Холмсы 
и в нашем городе. 

Отделение у г о л о в н о г о 
розыска несет основную 

ответственность за 
криминогенную ситуацию в 

городе, раскрытие пре-
ступлений и выявление 

лиц, которые их совершили, 
а также разыскивает 

граждан, пропавших без 
вести. Всю работу уголов-

ный розыск строит в 
тесном взаимодействии с 

другими службами милиции, 
общественностью. 

Непосредственное руковод-
ство блоком уголовной милиции 
— а в него входят отделение уго-
ловного розыска, уголовная ми-
лиция по делам несовершенно-
летних и группа государственной 
службы борьбы с экономически-
ми преступлениями, — возглав-
ляет первый заместитель на-
чальника горотдела Резан Ана-
толий Викторович, человек 
опытный и профессионально 
грамотный. 

Сотрудниками уголовного 
розыска только в этом году рас-
крыто 11 преступлений, задер-

жано 16 преступников. Пресече-
на деятельность 4-х преступных 
группировок, две из которых спе-
циализировались на кражах ав-
тотранспорта, а две—соверши-
ли кражи госимущества"Ъ-базьь\ 
отдела рабочего снабжения."Ра-
зыскано 5 граждан, которые чис-4" 

лились пропавшими без вести. 
Значительную часть преступ-

лений в нашем городе составля-
ют квартирные кражи и угоны 
автотранспорта. Хотим дать не-
которые советы гражданам, 
кйк предотвратить квартир-
ные кражи: 

— взятие квартиры под охра-
ну милиции будет стоить вам 30-
200 грн (при оборудовании спец-
приспособлениями), в дальней-
шем абонентская плата будет 
составлять 18 грн в месяц; 

— крепкие двери и надеж-
ные замки — основное условие 
безопасности вашего жилья. Не 
помешает также цепочка на 
дверях; 

— решетки на окнах первого 
этажа сегодня необходимы; 

— не оставляйте открытыми 
форточки и балконные двери, 
если вы живете на первом или 
последнем этажах; 

— строго запретите детям от-
крывать двери посторонним людям; 

— не впускайте в квартиру 
представителей ЖЭКа, теплосе-
тей и др. служб без предвари-
тельной проверки их документов; 

— шумная собака создаст 
барьер для преступников. 

Контактные телефоны уго-
ловного розыска: 2-31-75; 2-
08-29; 2-08-32. 

Юрий ТАРАСЕНКО 

Театральная премьера 
Учащиеся театрального отделения Детской школы искусств, 

класс преподавателя О.Власенко, 12 мая в 18-00 представля-
ют экзаменационные спектакли "Не все коту Масленица" по пье-
се А.Островского и водевиль "Беда от нежного сердца" В. Сол-
логуба. Премьера будет проходить в театральном зале ДШИ 
(корпус №1). 

Международный день 
медсестры 

Самые сердечные поздравления, благодарность за нелег-
кий, но такой благородный труд во имя служения человека и, 
конечно же, песни — такую праздничную программу подготови-
ли учащиеся Детской школы искусств к Международному дню 
медсестры 11 мая. Торжественный вечер прошел в актовом зале 
МСЧ-5 г.Славутича. 

Выпуск гимназии 
выходного дня 

24 выпускницы получили свидетельства об окончании гим-
назии выходного дня, создателем которой стал городской со-
циально-психологический центр. В основе этого проекта — 
подготовка девочки-подростка к самостоятельной взрослой 
жизни с элементами светского воспитания. В процессе обу-
чения девушки овладевают основами психологических зна-
ний и практических навыков, необходимых будущей женщи-
не — хозяйке, матери, бизнес-леди. Обучение в гимназии 
развивает эстетический стиль, зрелое отношение к вопро-
сам морали. В новом учебном году в гимназии будет объяв-
лен набор юношей. 

День Матери. 
Международный день семьи 

День Матери отмечают в мае, когда Природа-Мать прово-
жает свою доченьку Землю в ярких убранствах весенних цве-
тов в дорогу Жизни, Радости и Труда. 

Впервые этот праздник был организован в 1910 г в Фила-
дельфии. С тех пор во второе воскресенье мая отмечают во 
всем мире День Матери, как символ Берегини. 

Женский совет Славутича поздравляет всех женщин-Бере-
гинь и приглашает на торжественный вечер "Благословенно, 
Мамо, будьте поміж нас", который состоится 13 мая в 19-00 в 
поселке Лесной, 14 мая в 19-00 в большом зале кино-концерт-
ного комплекса. 

"Я своих провожаю 
питомцев" 

21-го мая в концертном зале Детской школы искусств состо-
ится выпускной вечер учащихся школы. В этом году 54 выпуск-
ника получат свидететельство об окончании этого популярного 
учебного заведения. Дети учились на 5-ти отделениях: театраль-
ном, изобразительных искусств, хореографическом, музыкаль-
ном, хорового пения. 

В поисках приключений 
7 мая в Славутичский горотдел милиции обратились ро-

дители двух несовершеннолетних: К., ученика 10-го класса 
и 3., ученика 8-го класса СШ №1 с просьбой разыскать их 
сыновей, которые 4-го мая ушли из дома и не вернулись. В 
это время ребята, взяв у родителей немного денег, спокой-
но отдыхали в поселке Замглай Репкинского р-на Черни-
говской области. В настоящее время их отдых закончился 
и они пошли в школу. 

Летающие бутылки 
Кто мог подумать, что бутылки летают? Этого не допус-

кал и гражданин Г., который живет в Черниговском квартале. 
Однако 7-го мая на заднее стекло его автомобиля "Рено-25" 
упала бутылка. Прочность стекла проверяли двое малолет-
них, Денис и Алексей, которые живут в одном доме с потер-
певшим. 

Не повезло 
7-го мая в доме №1 Киевского квартала сработала сиг-

нализация входных дверей общего коридора двух квартир. 
За считанные минуты на место происшествия прибыла груп-
па захвата отделения Государственной службы охраны. Не 
было необходимости прилагать больших усилий, чтобы за-
держать гражданина Щ., 1962 года рождения, уроженца 
Донецка, не работающего и не имеющего постоянного мес-
та жительства, ранее судимого по статье 81 часть 1 УК Ук-
раины. Задержанный ранее проживал в Славутиче, рабо-
тал на ЧАЭС. 

Испытание на прочность 
10-го мая в Ленинградском квартале у автомобилей "Рено" 

и "Субару" ночью были выбиты боковые стекла пассажирского 
салона, украдены автомагнитола, аптечка, акустическая систе-
ма. Проводится проверка. 

За прошедшую неделю за нарушение правил дорожного 
движения к административной ответственности были привле-
чены 23 водителя, за управление автомобилем в нетрезвом 
виде — 2 водителя. 

Любимый город может спать спокойно. 


